




 

  









 

  





 



　

「自治協議会全体で検討・議論を行いたい事項について」
のアンケート結果について

　前回の本会で配布した「自治協議会全体で検討・議論を行いたい事項につい
て」のアンケートで委員の皆さんから出していただいた意見を取りまとめた一覧
です。
　以下をもとに、「自治協議会全体で検討・議論する事項」を総務特別部会で絞
り込み、本会で最終決定する予定でしたが、今月は決定できなかったため、概要
の通り、事務局で検討の仕方やスケジュール感などを再調整ののち、来月の総務
特別部会で再検討を行います。

住宅、土地利用の最適化

新潟地域連携コミュニティの利用
区の事業にある大学との連携
をより活性化させるため

　詳細はこちら➡
各部会での活用？

教育

地域
活性化

西区自治協議会と行政との協働

昨年度に引き続き、地域の
防災力向上事業として予算
もあるため、その事業内で
の検討・実施が良いか。

分野 検討・議論を行うテーマ 目的・理由等

中学校における
部活動問題の在り方

前回の教育委員会の説明を経
て、もう少し検討すべきでは
ないかと考えたため

備考(事務局の考えなど)

自治協
関連

新潟市長に直接進言できるよ
うな機会が必要だと考えたた
め

災害

市有遊休地(売却予定のもの以外)の
有効活用

西区自治協議会への
積極的な女性参加

世代交代等が著しい中、町内
会等の機能性や有意性に関す
る改善要求の声を受け、区全
体として対応する必要がある
と考えたため

６月各部会で区の取組と取
り組めていない課題を共有
予定。

昨年度末の西区自治協の部
会構成の時点から、自治協
全体での検討事項として記
載あり。

西区の行政として行えていな
い課題を自治協だけ、もしく
は協働で行うことで解決でき
るのではないかと考えたため

女性参画の目標である45％に
届いていないため

地域美化や地域活性化に生か
すため

若年層の定住促進

自治会・町内会の機能の今後

現在、能登半島地震を受け、
市民の災害についての関心が
高まっている中、より災害を
意識し、自分事として捉えて
もらうため

災害リスクの見える化

西区災害被害の見える化

アートフェスティバル部会の今後

別 紙


